

# *Le maire de Bogota considère une victoire le verdict du Tribunal en sa faveur*

---



Bogota, 24 janvier (RHC-PL)- Le maire de Bogota, la capitale colombienne, Gustavo Petro, a considéré comme une grande victoire démocratique la suspension temporaire par le Tribunal Administratif de Cundinamarca du verdict à son encontre dicté par le bureau du Procureur , qui le 9 décembre dernier l'a destitué de sa charge.

«La justice et la foule arrêtent la tyrannie , vive la paix et la démocratie » a-t-il écrit sur son compte Twitter , après avoir connu la veille la sentence de cet organe de contrôle départemental , qui a laissé sans effet la décision décrétée par le procureur général Alejandro Ordóñez.

Dans sa sentence, la Salle Trois du Tribunal de Cundinamarca a ordonne qu'une consultation populaire soit organisée afin que ce soient les citoyens de Bogota qui décident, avec le libre exercice de leurs voix dans les urnes, la permanence ou non de Gustavo Petro.



**Radio Habana Cuba**